

ARCHIVO



Se reforzaron brigadas y equipos de atención domiciliaria.

CGE anunció un plan preventivo ante nuevo sistema frontal

La empresa CGE anunció un plan preventivo ante el nuevo sistema frontal que afectará al Biobío probablemente desde el viernes. Las medidas contemplan la prepara-

ción de los centros de operación, el despliegue de brigadas de atención y equipos de atención domiciliaria. Sobre la comuna de Penco, que fue afectada por un tornado, CGE decretó Alerta Amarilla, reforzando los equipos de brigadas pesadas dedicadas a la reconstrucción de infraestructura dañada como postes y líneas eléctricas.